

# *Cuba denuncia en Irán recrudescimiento del bloqueo de EE.UU.*

---

Image not found or type unknown



**Cabrisas explicó que el bloqueo tiene mayor énfasis en la esfera financiera, y se ensaña contra cada sector la economía y la sociedad. Foto: Archivo/RHC**

La Habana, 15 may (RHC) El viceprimer ministro de Cuba, Ricardo Cabrisas denunció este domingo en Teherán, las acciones de recrudescimiento del bloqueo de EE.UU. contra la mayor isla de las Antillas.

En la inauguración de la XVIII Sesión de la Comisión intergubernamental Cuba-Irán, Cabrisas explicó que más de 241 medidas dictadas por el gobierno de Donald Trump (2017-2021), y que el actual presidente Joseph Biden no se atreve a eliminar, representan una acción sin precedente contra nuestro gobierno.

El alto dirigente remarcó que todas esas acciones están sobre la plataforma de activación del Título III de la Ley Helms-Burton (que implementó el bloqueo) y denunció también la inclusión de Cuba en la lista de países patrocinadores del terrorismo de Estado.

Al definir varios de los actuales obstáculos en el escenario económico cubano, Cabrisas enumeró las medidas contra el turismo, la satanización de los servicios médicos para perjudicar su exportación y la persecución bancaria y financiera.

“Esas medidas obstaculizaron la importación de combustibles necesarios para el desarrollo del país”, afirmó.

Imagen ilustrativa tomada de Prensa Latina

Image not found or type unknown

Dijo que el bloqueo tiene mayor énfasis en la esfera financiera, y se ensaña contra cada sector de la economía y la sociedad.

Señaló que en el empeño estadounidense por asfixiar a la economía cubana se persigue cada operación comercial o financiera, amenazan a países y gobiernos, sancionan empresas y personas en desenfadada e inmoral carrera por rendirnos.

“Pero no todos en el mundo se dejan amedrentar, muchos muestran su solidaridad y apoyan a Cuba en el plano político, en declaraciones en eventos internacionales y en la búsqueda de alternativas para hacer sobrevivir a la economía de la isla”, añadió.

El viceprimer ministro comentó que hacer perdurar la economía de Cuba significa mantener viva la Revolución inspirada en las enseñanzas del Comandante en Jefe Fidel Castro (1926-2016) y la generación histórica conducida por el General de Ejército Raúl Castro.

Aseguró que esa línea de pensamiento se mantiene en continuidad con la mira puesta en el futuro y la conducción del proceso político a cargo del presidente del país Miguel Díaz-Canel.

Cabrisas agradeció la posición tradicional de voto de Irán en la Asamblea General de las Naciones Unidas en favor de la eliminación del criminal cerco. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/287865-cuba-denuncia-en-iran-recrudescimiento-del-bloqueo-de-eeuu>



**Radio Habana Cuba**